

# Vive le Roi Machia'h

## M A I N T E N A N T

N°464 - 12 Chevat 5780/07 Février 2020 - Parachat Bechala'h - Retrouvez-nous sur le site [viveleroi770.com](http://viveleroi770.com). Commandez la Newsletter par email à [viveleroi770@gmail.com](mailto:viveleroi770@gmail.com)



### 15 Chevat : Le respect des Sept Lois des Descendants de Noé

Le 15 Chevat est le nouvel an des arbres. Or, il est dit que l'homme est un arbre du champ. Mais qui est cet homme que l'on voit pousser à partir de ses racines (ancestrales) et s'élever vers le ciel ? On peut avancer qu'il s'agit de l'homme en général, c'est à dire de toute personne qui lève ses yeux vers le Ciel, vers Hachem. Et bien il existe un genre d'être humain qui n'est pas Juif, mais qui respecte les lois que Moché notre maître a donné aux genre humain. Il s'agit des Bné Noa'h.

Cette semaine, nous étions à l'hôpital bien connu à Jérusalem « Chaarei Tseddek ». Après avoir aidé quelques Juifs à accomplir la Mitsva des Téfilines, nous sommes sortis à l'extérieur pour boire un café. Deux arabes étaient assis à côté de nous et j'en profitai pour leur tendre une carte des Sept Mitsvot en langue arabe. Immédiatement, une discussion enflammée démarra sur la religion et notre interlocuteur approuva une à une les Lois qui étaient imprimées sur cette carte. Il les commenta abondamment avec enthousiasme et par la suite il nous confia qu'il était, lui et sa famille à l'hôpital, parce que son père et sa mère y étaient hospitalisés et qu'ils étaient véritablement en danger. Je lui demandai alors leurs prénoms et celui de leur père respectif. Il fut très touché que je veuille bien transmettre au Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h une demande de bénédiction.

Le lendemain matin, après ma prière j'entrai les noms dans un volume des Iguerot Kodech. Mais, pris par le temps je n'eus pas l'occasion de regarder la réponse. Arrivé à l'hôpital, je le rencontrai de nouveau. Je lui annonçai avec joie que j'avais écrit au Rabbi pour ses parents. De son côté il me dit avec un grand sourire et un visage plus détendu que la veille, que ses parents étaient hors de danger, grâce à D.ieu et il me remercia de tout son cœur et s'engagea à venir à un cours plus approfondi sur les Lois de Noé. Le Chabbat qui suivit, j'ouvris les Iguerot Kodech pour lire deux lettres de bénédictions pour une bonne santé (6756 et 6757, vol.18). Et voilà. Il n'y a qu'à utiliser les ustensiles que nous possédons pour faire avancer encore un peu plus le dévoilement de la Délivrance qui est déjà là. Nous ne faisons que constater à quel point. (Gabriel Beckouche)

Un prompt rétablissement pour  
**Mercédes Sarah Bat Fifine**  
et une bonne santé de la part du journal «Vive le Roi Machia'h Maintenant»

### Hayom Yom

#### «Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

**10 Chevat - Jour anniversaire de l'acceptation de la Nessiyout par le Rabbi Chlita, roi Machia'h - Anniversaire de l'élévation du Rabbi précédent, dont l'âme est en Eden.**

Le travail de notre génération : parachever la descente de la Présence Divine ici-bas. C'est ce que l'on demande de chacun et de chacune d'entre nous, la septième génération et « tous les septièmes sont chéris » - bien que le fait d'être les septièmes n'ait pas dépendu de notre choix ni de notre travail, ni, par bien des aspects, de notre volonté non plus. Malgré tout, nous nous situons à l'époque des "talons du Machia'h", et même à la fin de ces "talons", et le travail consiste à parachever le drainage de la Chékhinah et pas seulement la Chékhinah, mais même l'essentiel de la Chékhinah et précisément dans le monde le plus bas. (Maamar Bati Légani 5711)



Extrait de l'allocution (Si'ha)  
Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita  
**Chabbat Parachat Bechala'h**  
13 Chevat 5752-1992



## Le chant qui mène au Chant

Cette année, le 10 Chevat (jour de la Hilloula de mon beau-père, le Rabbi, prince de la génération) tombe un mercredi (en 5752-1992 – Ndt), ce qui implique certains sujets : Tout d'abord, le niveau d'élévation que possède le quatrième jour de la semaine, dans lequel « ont été fixés les deux grands luminaires (1) ». Puis le niveau d'élévation que possède ce Chabbat (que l'on prépare à partir du mercredi), « Chabbat Chira », dans lequel le sujet de « Le'hou Néranéna - Allons, chantons... », l'allégresse et le chant, que l'on retrouve aussi bien au début du psaume que l'on dit le mercredi matin, que dans celui que l'on chante à l'entrée du Chabbat.

Dans la Parachat Bechala'h, nous trouvons : 1/ Le chant de la mer, qui a été chanté lors de l'ouverture de la mer des joncs, s'achève sur les mots : « Le Saint Temple, Hachem, que Tu as préparé de Tes mains (2) », « De Tes deux mains, et quand est-ce qu'il sera construit avec deux mains ? Lorsqu'Hachem règnera pour l'Eternité (3) ». 2/ A la fin de la Paracha, nous trouvons la guerre contre Amalek, qui se termine sur les mots : « Tu prendra soin d'effacer le souvenir d'Amalek (4)... Puisque sa main s'attaque au trône de l'Eternel, guerre à Amalek de par l'Eternel, de génération en génération ». Ainsi, le Saint béni soit-Il a juré que son Nom ne sera entier que lorsque sera effacé le nom d'Amalek, comme il est dit (5) : « ô l'ennemi ! C'en est fini pour toujours des ruines », c'est Amalek... ce qui est dit par la suite « Mais le Seigneur demeure éternellement, Il a établi Son trône avec justice, Son trône est entier ».

Et dans la Parachat Yitro, comme le rapportent les commentaires de la Hassidout, Yitro, car Yiter, il a rajouté, une Paracha dans la Torah : « Et toi, tu verras (6) ». Qui fait allusion au rajout dans la Torah, lors du monde futur (« Une nouvelle Torah sortira de moi ») du niveau de la vision (« tu verras »).

### La grandeur du chiffre Onze

« Il ne les laissa pas passer... et Il les fit retourner par le chemin du désert », « Onze étapes... Le Saint béni soit-Il les a fait passer par le désert pendant 40 années », l'intention divine est de souligner le chiffre « onze », « Tu es Un, mais pas d'un compte », c'est-à-dire au-dessus des dix Sphères et des dix Commandements, ce qui implique que le dévoilement ne peut s'intégrer profondément que par une marche du peuple Juif dans le désert pendant 40 ans « à 40 ans, se dévoile la compréhension (7) ». Car « l'Eternel a placé en vous, un cœur pour connaître, des yeux pour voir et des oreilles pour entendre (8) », « Car un homme ne comprend vraiment la profondeur de raisonnement et la sagesse de l'enseignement de son maître qu'après 40 années », c'est alors qu'intervient le dévoilement du onzième niveau, et, de plus, l'on pourra attirer et dévoiler ce niveau sur terre et par son intermédiaire, on pourra accéder à la Terre d'Israël de manière parfaite.

### Le « Onze » de pureté contre le « Onze » de l'impureté

A la fin de la Paracha, on raconte la guerre avec Amalek, « Puisque sa main s'attaque au trône de l'Eternel, guerre à

Amalek de par l'Eternel », « Le Nom (d'Hachem) n'est pas entier... jusqu'à ce que soit effacé le nom d'Amalek ». Car Amalek est un descendant d'Esäü (Seïr), qui est du onzième niveau des forces impures. Et par l'effacement du nom d'Amalek par D.ieu et par Israël, se dévoile en Israël le onzième niveau de Sainteté. Alors, seulement, le Nom peut-être entier, le Youd-Hé, et le Vav-Hé (de la valeur numérique onze).

On peut alors seulement, se diriger vers le don de la Torah, dans sa perfection, c'est-à-dire, vers « Une nouvelle Torah sortira de Moi ». Ainsi que dans la perfection de l'entrée en Terre Sainte, bonne et large, lors de la délivrance véritable et complète. La Terre des dix nations se rajoutera à la Terre des sept nations (la purification des sept sentiments de Tohou) qui aura lieu lors de la conquête des trois terres, celles du Kini, Knizi et du Kadmoni (la purification de Keter (la Couronne), Ho'hma (la Sagesse) et Bina (l'Intelligence) du monde de Tohou). Jusqu'à ce qu'Erets Israël, la Terre Sainte, se répande dans toutes les terres et le monde entier sera du niveau d'« Erets Israël », la demeure ici-bas pour Lui, qu'Il soit béni. A l'exemple de la demeure dans laquelle se dévoile l'Essence de Celui qui habite cette maison, le dévoilement de l'Essence, « Tu es Un ».

### Le Chabbat du Chant

Le nom de ce Chabbat est « Chabbat Chira », le Chabbat du Chant, tous les niveaux reçoivent leur élévation par le chant, comme la Michna l'indique dans le traité Chabbat le souligne : « Tous ceux qui portent un collier (Cher, « Collier » se lit aussi Chir, le chant), sortent par le chant et s'élèvent par le chant ». Il a déjà été enseigné (9) que toutes les élévations ont lieu grâce au Nom d'Hachem « Mab (de la valeur numérique 42) » du cantique « Ana BeKoa'h » (dans lequel il y a 42 mots). « Comme on peut le constater lors des 42 étapes que connurent les enfants d'Israël dans le désert, qui font allusion au Nom « Mab », qui permet de s'élever d'un niveau à l'autre (10) ». Ces 42 étapes qui ont permis l'élévation des étincelles de Sainteté dans le « désert des peuples », se retrouvent dans le Chabbat Chira qui comprend en lui les 42 étapes et qui correspondent à tous nos actes et tout notre travail accompli pendant l'exil. Et grâce à l'achèvement de ce travail de purification qui se reflète dans le Chabbat Chira, nous parviendrons au niveau de « Chir Hadach », un chant nouveau. Il est écrit dans la Me'hilta (11) : « Il y a dix chansons : la première a été chantée lors de la sortie

d'Égypte... la seconde, lors de l'ouverture de la mer, comme il est dit « Ainsi, Moché chantera... », la sixième a été chantée par Deborah et Barak fils d'Avinoam... la dixième sera chantée dans le monde futur, comme il est dit : « Chantez pour D.ieu un chant nouveau », toutes les « chansons » sont du genre féminin, de la même façon que la femme enfante, ainsi, ces délivrances ont été suivies d'un nouvel exil, mais la délivrance future ne sera suivie d'aucun exil, c'est pourquoi ce sera un « chant » du genre masculin (12) ».



### Vers la Guéoula

Le mois de Chevat est le onzième mois (à partir du mois de Nissan) qui appartient à la délivrance véritable et complète et dans lequel se dévoile le onzième niveau, et du mois de Chevat on se dirige vers le mois de Adar qui a donné naissance à la délivrance de Pourim, la délivrance qui s'exprime par : « Nous sommes les serviteurs d'Assuérus (13) », et on a l'habitude de lier une délivrance à une autre, « on relie Pourim à Pessa'h » au mois de Nissan « dans lequel Israël a été sauvé d'Égypte et dans lequel il sera sauvé définitivement, comme il est dit : Comme aux jours de ta sortie d'Égypte, Je te montrerai des merveilles (14) »

Le dixième jour du onzième mois, dans notre génération, est le jour de la Hilloula de mon beau-père, le Rabbi Yossef Its'hak, prince de notre génération. En ce jour a lieu une élévation particulière, celle du travail qu'il a accompli pendant toute sa vie, vers un niveau beaucoup plus élevé. L'élévation du prince de notre génération, lui-même, et par son intermédiaire, l'élévation de toute la génération car après le dixième jour, vient le onzième jour du onzième mois.

### Concrètement

Nous devons rajouter et compléter tout ce qui concerne le jour de la Hilloula, l'étude de l'enseignement du Rabbi Rayats, suivre la voie qu'il nous a tracé, de répandre la Torah et la Hassidout. Nous devons aussi continuer à participer et organiser des réunions Hassidiques dans la joie et les chants, comme ce Chabbat qui contient et élève tous les jours de la semaine vers la perfection, le Chabbat Chira. Et plus particulièrement, prier pour la délivrance véritable et complète qui met le point sur le désir profond et la soif d'être délivrés. Actuellement, le sentiment qu'il faut développer est celui de la joie (car elle brise les barrières, non seulement les frontières de l'exil, mais également les limites de la Guéoula qui est un « héritage sans limites » - 15) car la délivrance arrive dès à présent de la manière la plus immédiate et concrète. Il nous faut préparer le chant de remerciement à D.ieu car « Il va remplir notre bouche de rire et notre langue d'allégresse ».

### Elire le roi pour la délivrance

Et que D.ieu fasse, et c'est le principal, que encore avant le 15 Chevat arrive à son terme la maturation de « Ich Tsema'h Chmo, l'homme dont « Tsema'h » est le nom » sur lequel a été dit « Un sceptre (Chevet) se lève d'Israël (16) », « Or, un rameau sortira de la souche de Ichay, un rejeton poussera de ses racines (17) », « Un roi se lèvera de la maison de David (élection de roi)... Et il combattra les guerres de D.ieu (la guerre de D.ieu contre Amalek)... Et il construira le sanctuaire à son endroit (la construction de la maison d'élection) (18) ». Et, dans le langage de la Paracha du don de la Torah « Et D.ieu prononça toutes ces choses, disant (19) », tout ceci nous entraîne vers la perfection du don de la Torah lorsque se dévoilera « Une nouvelle Torah sortira de Moi (20) ».

Notes : 1/ Berechit 1.16 - 2/ Notre Paracha 15.17 - 3/ 15.18 - 4/ 17.14-16 - 5/ Psaumes 9.7 - 6/ Au début de la Parachat Yitro - 7/ Avot, fin du chapitre 5 - 8/ Parachat Tavo, 29 - 9/ Or Hatorah - 10/ Torah Or - 11/ Ainsi que dans le Yalkout Chimeoni - 12/ Chemot Rabba - 13/ Méguila 14.1 - 14/ Roch Hachana, 11a - 15/ Chabbat 118a - 16/ Balak 24.17 - 17/ Isaïe 11.1 - 18/ Rambam, lois des rois fin du chapitre 11 - 19/ Yitro 20.1 - 20/ Midrach Yayikra Rabba

**Igueroth  
Kodech,**  
un bon conseil  
pour une vie juive



### La Tseddaka correspond aux pieds de la stature morale de l'homme

Dans votre lettre du 22 Iyar, vous me faites savoir que vous souffrez de la jambe droite et vous vous efforcez de suivre les prescriptions des médecins en la matière. Vous savez sans doute que la Tseddaka est présentée par différents textes comme la « jambe » de la nature spirituelle de l'homme. La Tseddaka peut être financière ou bien physique, au moyen de l'effort fourni pour témoigner de l'amour à un autre juif. Vous devez donc vous renforcer dans ces deux domaines. D.ieu vous accordera largement Sa bénédiction, pour votre bonne santé morale et surtout physique.

### Convaincre la Kalla

Dans votre lettre du 25 Mena'hem Av, vous me dites que vous êtes sur le point de vous marier. Néanmoins, votre fiancée n'a pas adopté le comportement des jeunes filles vertueuses. Vous me demandez ce qu'il convient de faire pour la ramener au bien. Tout cela est quelque peu étonnant. Vous la connaissez sans doute depuis longtemps, puisque vous me dites que le mariage sera bientôt célébré. Vous auriez donc dû l'influencer de manière positive, depuis longtemps déjà. La manière de le faire est établie par différents textes. Elle doit être douce mais marquée de la fermeté qui convient. La Torah participe de ces deux directions. Il est dit, en effet, que "ses voies sont des voies agréables". Pour autant, elle émet des préceptes que nul n'a le droit de remettre en cause, comme le soulignent nos Sages. Il serait excellent de l'influencer dans le bon sens par l'intermédiaire de ses amies. En pareil cas, on reçoit, en effet, plus facilement de ceux qui ne sont pas pas les plus proches.

### Se couvrir la tête pour gagner sa vie

Après avoir évoqué le fait de vous couvrir la tête, vous me faites part des difficultés que vous rencontrez pour gagner votre vie. Comment s'étonner d'avoir des problèmes dans ce domaine ? Le Zohar ne dit-il pas que, lorsque la maîtresse de maison se couvre la tête, la famille reçoit toutes les bénédictions célestes et celles du monde, qui se révèlent dans l'édifice éternel qu'il lui est donné de bâtir. Notre Torah, Torah de vie, délivre les enseignements nécessaires pour la vie, y compris au sens quotidien.

Bonne santé et longue vie au 'hassid  
**'Ha'ham Eliahou Ben Myriam**  
que soient exhaussés les souhaits de son cœur

**Infos Pratiques Jérusalem**

Etude de Tanya - Cha'harite  
10h00 - Guemara à 12h00 - Lois  
courantes - Lois de Chabbat à  
13h00 - 'Hassidout (Maamar -  
Dvar Mal'hout) à 13h45 -  
**Possibilité d'interroger les**  
**Igueroth Kodech** - Min'ha  
15h15 - Farbrenguen le jeudi à  
21h30 au **Centre Machia'h et**  
**Guéoula - 8 Re'hov Yaavets**

La Newsletter de cette  
semaine est dédiée à l'éléva-  
tion de l'âme de **Norbert**  
**Avraham Ben Pnina**

La Newsletter de cette  
semaine est dédiée à la  
prompte guérison de **Rav**  
**Zalman Nissan Pin'has**  
**Ben 'Hanna Beïla Reïza**

**Horaires de Chabbat**  
**Bechala'h**

Jérusalem: Entrée 16h39 -  
Sortie 17h57 - Tel-Aviv: Entrée  
16h59 - Sortie 17h59 - Haïfa:  
Entrée 16h49 - Sortie 17h57

**Mitsva de**  
**Ha'hknessat Kalla**



Mariage de Lysa et Dan  
qui aura lieu d'ici un mois et  
demi afin que leur mariage soit  
organisé dans la joie et la  
sainteté, en faisant un don,  
je vous remercie de me  
contacter en message privé  
**06-33974982** ou **053-2281956**  
Sim'ha

**Inscrivez-vous**  
et recevez la Newsletter  
pour diffuser les  
nouvelles de la Guéoula  
dans votre quartier



**viveleroi770@gmail.com**

**En dépit de toutes les prévisions**

**Le Rav Roniel Domani et son épouse dirigent depuis un certain nombre d'années un Beth-'Habad dans le Mochav Tarom, en Judée...**

Rav Roniel relate cette semaine avec émotion le miracle dont son couple a bénéficié après avoir reçu directive et bénédiction du Rabbi, roi Machia'h, et ce, à l'encontre de toutes les perspectives : « C'est une Mitzvah de diffuser les miracles - entreprend-il de raconter - et nous connaissons la directive du Rabbi à ce sujet, mais plus que tout, les miracles dont nous avons été personnellement les témoins plaident en faveur de la puissance de sa bénédiction et de l'importance d'être attentifs à ses directives.

Et notre récit est le suivant : Pendant le récent mois de Tichri, ma femme, dont la grossesse était déjà bien avancée, était entrée en contact avec des enfants atteints d'une maladie infectieuse, source de problèmes à haut risque pour une femme enceinte, avec pour conséquences probables, une naissance frappée de malformations. Lorsque les symptômes en question apparurent en effet, elle s'empressa de se rendre en consultation. Et les examens montrèrent qu'elle avait contracté cette affection, avec tout ce que cela signifiait...

Nous allâmes nous concerter avec le Rav Yékoutiel Farkach, un Rav éminent et connu de Jérusalem, que de très nombreuses personnes consultaient pour toutes les questions de Hala'kha. Et, sur son conseil, nous effectuâmes toutes sortes de recherches et d'exams, sans manquer d'en rendre compte avant tout au Rabbi, roi Machia'h.

Nous rédigeâmes donc notre lettre, que nous introduisîmes dans un volume des "Igueroth-Kodech" que nous ouvrîmes après avoir clamé "Ye'hi Adonénu...". Il s'agissait du volume 15, et la réponse nous apparut à la page 119. Une partie traitait de questions médicales, et elle s'achevait ainsi:

«Au moment opportun, je mentionnerai sur le saint tombeau du Rabbi, mon maître et beau-père tous ceux pour qui vous écrivez. **Et, certainement, lorsque vous aurez de bonnes nou-**

**velles à m'annoncer**, vous vous empresserez de le faire. Je vous en remercie d'avance».

Quant à nous, nous vivions un dilemme, car une partie des examens montraient des perspectives clairement négatives, alors que les recherches effectuées sur les conseils du Rav Farkach indiquaient au contraire un aspect positif. Mais nous ne possédions aucune certitude en ce domaine, et la seule certitude, comme l'affirmaient les médecins, n'apparaîtrait qu'après la naissance...

A ce moment, nous prîmes sur nous d'étudier en profondeur la Si'ha du Rabbi, roi Machia'h, sur la Parachat Chemoth, qui traitait de la confiance en D.ieu (basée sur l'attitude de Moché) et des conséquences qu'apporte cette confiance. Cela renforça beaucoup notre propre confiance, appliquée au fait que **lorsque le Rabbi écrit que tout ira bien, il ne peut en être autrement.**

Le Chabbat qui bénit le mois de Kislev, j'étais au 770 pour le Congrès des Émissaires, et nous partageâmes de nombreux "Lé'Haïm" avec les participants, en vue de la bonne nouvelle qui ne tarderait pas à se manifester. Nous étions en permanence confiants dans le fait que tous verraient la réalisation de la bénédiction, et, de par la Bonté de D.ieu, celle-ci arriva enfin...

Le 22 Tévêth, en un moment bon et heureux, aux premières heures du matin, nous naquit un garçon, un futur soldat de D.ieu..., bien-portant et intact (D.ieu en soit loué), qui pesait **2kg770** exactement !

Yé'hi Adonénu Morénu VéRabbénu, Mélékh HaMachia'h LéolamVaéd... (Tiré du Courrier de la Guéoula)

Ecrivez une lettre au  
Rabbi de Loubavitch Chlita MHM

Et recevez le meilleur conseil  
et la plus belle bénédiction

*Iguerot Kodech*

**iguerot.kodech@gmail.com**